
R2 年 6 月 30 日

荒田　真紀 電話番号

１ 開催予定日 令和 2 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者

　人

職員 施設長
　人 デイサービス生活相談員

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等

①

②

③

④

７
①

②

③

８ その他特記事項
①
②
③

これからも、ご利用者様が楽しめるデイサービスを続けていきたいと思います。

・中学校職場体験の受入れありがとうございます。福祉の仕事を知ってもらう貴重な経験になったことと思いま
す。
・手作りマスクや体操のプリントを配布するなど、心温まる取り組みだと思いました。
（地域包括支援センター小野久米　近藤様）

地域と密接につながった実習に参加されています。デイサービスに参加されている方々はこの実習をとても楽し
みにされていると思います。防災訓練も適切に実施されており、安全への配慮がしっかりなされていると思いま
す。また職員の研修会、勉強会がなされていると思います。（民生委員　関谷様）

本年度中は介護相談員の受入れにおいてご理解、ご協力を頂きましてありがとうございました。デイサービスで
の様々な取り組み、いつも報告を聞くのを楽しみにしています。デイサービスは毎日利用者様もメンバーが変わ
りまた、在宅で生活されている分、事業所として把握し難い部分も多いかと思われますが、利用者様の状態が
維持しアットホームな雰囲気がこれからも続くと良いなと思います。
（社会福祉協議会　吉村様）

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為
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970-9101

6

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

デイサービス　ガリラヤ久米事業所名

・現状では外出行事等の実施が難しいと思いますので、散歩や日光浴等で、できるだけ利用者に外気に
触れる機会を作ってあげてください。新型コロナウイルス等、感染症対策に万全を期してください。（介護保
険課　村上様）

（民生委員）

特養ひろたケアマネージャー
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今後も、安全に配慮し、職員のレベルアップに努めて行きたいと思います。

コロナウイルス感染予防に努めていきたいと思います。在宅生活が継続出来るようサポートしていき
たいと思います。

近年要支援者、要介護１の認定者が多くなっている。また、要支援者の受入れ施設が減少し、受け入れ可能施
設に要支援者が多く申込を行う傾向が見られている。軽・重介護度で対応方法等変わり大変だと思うが、在宅
生活が継続できるようにその人にあった支援を継続してもらえたらと思う。新型コロナウイルス感染予防の一環
として手作りマスクの配布や自宅で出来る体操のプリント配布はケアマネとして助かる対応である。デイサービ
スは日々出入りがあるため感染のリスクが高くなるので大変だと思うが気を付けてもらいたい。（居宅介護支援
事業所ひろた　廣藤様）
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